
  
 

 
 
 

al Sindaco 
 

al Presidente del Consiglio Comunale 
 

 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

                                                         
Oggetto: Eventuale spostamento dei locali INPS di via Boga 
 

 
 

PREMESSO CHE 
 
La sottoscritta Consigliera è venuta di recente a conoscenza che i proprietari dell’immobile in via Padre Boga 
20 in cui è ospitata la sede INPS di Cesano Maderno non sono più intenzionati a lasciare l’uso dei locali allo 
stesso. 
 

 
CONSIDERATO CHE 

 
Tale eventualità creerebbe importanti problematiche alla comunità cesanese tutta. 
 
 

SI CHIEDE 
AL SINDACO E ALL’AMMINISTRAZIONE 

 

1) Se e da quando sono informati di tale problematica;  

2) Qualora fossero a conoscenza della situazione, se si sono prontamente attivati o si stanno attivando 

per trovare soluzioni in grado di non fare perdere a Cesano Maderno la sua importante sede 

territoriale INPS.   

 

 

 

 

                                                                                                                        Nadia Elisa Speronello 
 
          Il capogruppo 
         Speronello Passione Civica 
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